



Será ejecutado por el Centro de Formación Técnica Programa Acción Local llega a Porvenir para fortalecer la participación comunitaria

Con una presentación realizada por el director regional del Fondo de Solidaridad e Inversión Social (Fosis), Felipe Jeria Palma, la comuna de Porvenir se convirtió en la primera ciudad fuera de Punta Arenas en recibir el Programa Acción Local, una iniciativa destinada a fortalecer las capacidades sociocomunitarias de barrios en situación de vulnerabilidad. El sector elegido para esta intervención es Bahía Chilota, considerado una de las puertas de entrada a la ciudad y punto clave para el desarrollo urbano y social de la capital de Tierra del Fuego.

El Programa Acción Local forma parte de la línea de Cohesión Social de Fosis y tiene como ob-

jetivo principal promover la participación ciudadana, el empoderamiento vecinal y la gestión local mediante un trabajo conjunto con actores del territorio. Para ello, se contempla una intervención de 24 meses que incluye inserción territorial, diagnóstico participativo, planificación de acciones y ejecución de iniciativas, seguido de una etapa de acompañamiento y seguimiento durante 13 meses adicionales.

El equipo ejecutor será el Centro de Formación Técnica Estatal de Magallanes, lo que permitirá también vincular a estudiantes y docentes con las necesidades reales del entorno. Su rectora, Valeria Gallardo Abello, destacó la importancia

de esta experiencia formativa y social: "Esta es una oportunidad para conectar la educación con el territorio. Nuestros estudiantes podrán involucrarse directamente con la comunidad de Bahía Chilota, comprender sus problemáticas y colaborar desde sus propias disciplinas en la construcción de soluciones. Esa sensibilidad social que se forma en el vínculo directo con el vecino es la que transforma el rol del futuro profesional".

A través de este trabajo colaborativo se elaborará un plan de desarrollo local construido desde el diálogo con la comunidad. Las iniciativas que surjan podrán ser financiadas durante el periodo de ejecución, priorizando aque-



Foto: Cmapok

El lanzamiento del programa se realizó en la ciudad de Porvenir.

llas que apunten a mejorar la calidad de vida en aspectos como infraestructura comunitaria, seguridad, medioambiente, inclusión, actividades culturales o emprendimientos locales. En caso de que algunas propuestas no puedan concretarse en esa etapa, el programa contempla su seguimiento y eventual ejecución en

el periodo posterior de acompañamiento.

El lanzamiento del programa fue valorado por los vecinos del sector, quienes esperan que la intervención contribuya a resolver problemáticas que por años han afectado a Bahía Chilota, y que se traduzca en un fortalecimiento real de la vida en comunidad.